



# Extracto de Malta

# DEL DOCTOR GREUS

Es un tónico reconstituyente, nutritivo y digestivo y el mejor alimento para niños y adultos.

Primer preparado español.—Premiado con medalla de oro

De venta en todas las farmacias y droguerías y especialmente en la de D. P. Valero sucesor del Doctor Greus, plaza de Santa Catalina, 4.—Al por mayor, en su laboratorio, Peris y Valero, letra N.

El Real Agente Consular de Italia.—Camilo Reali.

## Asamblea de horneros

### La carestía de las harinas

Una comisión de patronos horneros visitó ayer mañana al Alcalde manifestándole que a causa de la carestía de las harinas se verían en la precisión de aumentar el precio del pan. Estuvieron los horneros en el Gobierno civil con el mismo objeto, pero quedaron en volver con el mismo precio con el nuevo Gobernador.

El Sr. Maestre, después de un cambio de impresiones, convino en celebrar hoy una nueva reunión con los fabricantes de pan.

Por la tarde, á las siete, celebróse en el Ateneo Mercantil la Asamblea anunciada, asistiendo el gremio de horneros en masa.

Presidió el Sr. Valero, invitando á los representantes de las Sociedades obreras á sentarse junto á la presidencia. Luego expuso el objeto de la reunión, diciendo que importaba al gremio exponer ante Valencia, que los horneros no son culpables de lo que va á ocurrir. Ni aun pagando ocho y nueve pesetas más por 10 kilos que hace una semana, se les quiere vender harina, á pesar de que hay existencias, reciente como está la nueva cosecha. Precisa que los obreros y todas las clases sociales sepan que los acaparadores quieren hacer un negocio redondo á costa del trabajador, pues ellos—los horneros—están dispuestos á poner sus hornos á disposición de las autoridades para que fabriquen pan.

Ruego—dijo—á la Prensa que tome nota de estas manifestaciones, porque nosotros queremos estar identificados con el pueblo de Valencia. (Aplausos.)

El Sr. Chirivella entiende que los horneros no deben servir de puente entre el consumidor y los acaparadores de harinas: propongo—dijo—que no se aumente el precio del pan. Primero el cierre de los hornos.

Habla el Sr. García Ribes, manifestando que las harinas que hace dos meses costaban á 33,50 pesetas, cuestan ahora 40. Censura duramente al Sr. Dato, que echándolas de sociólogo no se atreve con los trigueros castellanos. Trigo hay lo menos para cinco ó seis meses, y, sin embargo, ya no vienen harinas de Barcelona y Zaragoza.

Lee un párrafo de la «Revista Mercantil», de Valladolid, órgano de los acaparadores de trigo, felicitándole, ó poco menos, de que, merced á la guerra, puedan hacer un negocio de millones.

Millones—dice—amasados con la sangre del pobre.

Es preciso adoptar resoluciones energéticas, ó cerrar.

Vayamos unidos al pueblo y demos tremor al Gobierno y á los acaparadores que no estamos dispuestos á dejarnos explotar impunemente.

(Grandes aplausos.) El presidente del Comité de la Casa del Pueblo, Sr. Soler, dice que los obreros están convencidos de que á los horneros no les alcanza responsabilidad. Son los acaparadores quienes buscan enriquecerse al amparo de la guerra.

Ofrece que la Casa del Pueblo tomará acuerdos, pidiendo al Gobierno que intervenga urgentemente.

Seguidamente hablan: el Sr. Mora, diciendo que algunos horneros se han visto obligados á cerrar y que ahora ocurre lo que no ocurrió cuando la guerra de Cuba; el Sr. Falomir, que estima que en 24 horas no puede, legalmente, acordarse el cierre de los hornos; el Sr. Alfonso, que cree debe esperarse la contestación de las autoridades; el Sr. García, que pregunta si se acuerda, ó no, subir el pan,

calificando de ladrones á los acaparadores, que no debe consentirse el abuso de los abastecedores de harina, negándose á venderlas.

Después de recitar varias veces los oradores, interviene el presidente, que propone se espere á conocer la respuesta que hoy darán las autoridades, adoptándose acuerdos de la reunión que esta tarde celebrarán los horneros en su casa social, Chofrens, 2.

Así se acuerda, levantándose la sesión, después de rogar á la Prensa que secunde las justas aspiraciones de los horneros.

Justísimas las creemos, y por ello pedimos al Gobernador y al Alcalde que intervengan, rápida y eficazmente, para conjurar tan grave conflicto.

## Dos formidables derrotas de los alemanes

A las 7 de la mañana y á las 6,30 de la tarde, respectivamente, recibimos ayer los siguientes despachos urgentes:

«Vigo.—Se ha recibido un radiograma diciendo que en el combate de Lieja han tomado parte 80.000 alemanes y han sido totalmente derrotados por los belgas.»

«Bayona.—El ayuntamiento ha fijado un telegrama oficial de Nancy diciendo que se ha librado un terrible combate del que han resultado 35.000 bajas por parte de los alemanes y 12.000 en las filas francesas.»

Puestos los despachos en nuestras pizarras, ante ellas se estacionó durante todo el día y por la noche numeroso público que comentaba calurosamente tan tremendos combates.

## Unión Republicana

### Reunión importante de los republicanos del Puerto

Para organizar las fuerzas republicanas del partido de Unión Republicana de este distrito y tomar otros acuerdos de interés, se convoca á los republicanos del partido de Unión para que asistan el domingo, á las tres de la tarde, al Casino «El Porvenir».

Se encarece la asistencia de todos los unionistas del Puerto.—El vocal de la Junta Municipal, J. B. Brau.

## Juventud de Unión Republicana

Se convoca á los componentes de la directiva á una reunión que se celebrará hoy á las diez de la noche.—El vicepresidente, Angla.

## TOROS Y TOREROS

En el Club Belmonte

Anoche dió una conferencia en este Club el periodista D. Maximiliano Thous (Capanegra).

Trató el disertante del «Periodismo turinista» y fué premiado su trabajo con patentes muestras de aprobación.

Con ese entusiasmo que al Sr. Thous caracteriza, hizo una defensa de los revisteros taurinos, sujetos, desgraciadamente, á las opiniones encontradísimas de los muchos aficionados á toros que, guiados por un acendrado personalismo, disparan y disparatan, haciendo suposiciones enojosas, casi siempre equivocadas.

Tocó también otros puntos con gran acierto y al finalizar su oración escuchó justísimos y calurosos aplausos.

## Vida Municipal

El Alcalde ordenó ayer los siguientes pagos: Nómina personal de ingeniería, 1.509,07 pesetas; ídem administración de arbitrios de carnes, 7.812,62; ídem fuentes y cañerías, 1.187,71; indemnización por accidente de trabajo, 1.012,50; gastos de litigios, 361,75; efectos timbrados, 77,92; gastos del Ayuntamiento, 41,50; Beneficencia municipal, 394,40; Junta general de Feria, 26,000.

Recaudado ayer por arbitrios. Por arbitrios carnes, 3.589,23 pesetas. Por inspección veterinaria, 365,57. Por peaje, 63. Total, 4.014,80.

Ayer se reunieron las comisiones de Hacienda y Paseos, despachando la primera asuntos de trámite.

La de Paseos aprobó la liquidación de los conciertos en los Viveros, que arroja un superávit de 1.500 pesetas y acordó las condiciones con que debe autorizarse la permanencia del kiosco de limpiabotas en el Parterre.

El Alcalde, acerca de los terrenos del mercado de Colón no expropiados, ha ordenado al arquitecto Sr. Mora y al jefe de sección señor Lorente estudien el asunto en unión del contratista y le informen para que, cuando tenga noticia oficial del interdicto, proceder con conocimiento de causa.

## Escopetas marca JABALI

Armas extranjeras y municiones de todas clases. Artículos de viaje y para todos los deportes. Nuevos precios sin competencia.

Eduardo Schilling, S. en C.—Paz, 11 y 13

## Noticias

Ayer tomó posesión el nuevo gobernador civil D. Juan Tejón Marín, coronel de ingenieros, el cual entregó á la prensa una circular dirigida á Valencia, la cual será publicada hoy en el «Boletín Oficial».

Dice en ella que no regateará sacrificio alguno en pro del bien público y respetará y hará que sean respetados los principios de autoridad y de justicia.

Al propio tiempo se ofrece para resolver justamente los litigios pendientes en el Gobierno civil.

Ayer recibió á los periodistas y les repitió las mismas manifestaciones, añadiendo que las puertas de su despacho estarán siempre abiertas para cualquier solicitud ó reclamación de quienes quieran formularlas en bien de la justicia.

Damos nuestra bienvenida al nuevo Gobernador.

La Cámara de Comercio ha informado desfavorablemente el proyecto de instalación de un criadero de aves en la playa de la Malvarrosa, para el que se pedían 15.300 metros cuadrados.

También ha emitido informe desfavorable en la solicitud referente á la instalación en dicha playa de un Sanatorio de tuberculosos, por entender que esta clase de sanatorios no deben montarse en playa tan frecuentada como la Malvarrosa y tan cercana á núcleos importantes de población.

El número 20 de «Democracia» constituye

uno de los más completos publicados hasta la fecha.

El órgano de la Juventud Democrática prosigue su labor entusiasta en pro de las ideas de libertad y democracia.

Ayer mañana se reunió la Comisión provincial, informando varios expedientes en tramitación.

Con destino á los museos y laboratorios de esta Escuela de Comercio se han concedido 5.000 pesetas de subvención.

En Villalonga (Gandia) contrajeron ayer matrimonio el conocido comerciante de esta plaza D. Miguel Martínez Roger y la bella señorita Angelita Ferrando Sastré, siendo apadrinados por el acudalado comerciante de Utiel D. B. Gil Roger y su esposa doña Amalia Pons, tíos del novio.

Los parientes y numerosos invitados fueron obsequiados con un espléndido «lunch».

Los desposados salieron para Valencia, de donde pasarán á Barcelona á pasar la luna de miel, que les deseamos sea eterna.

## EL NUEVO COMPUESTO ARSENICAI ES UNA NUEVA MEDICACION DE INCALCABLE VALOR TERAPEUTICO.

CO. ANTISEPTICA E INOFENSIVA, CON ELLA LA CELULA CONSERVA TODA SU INTEGRIDAD Y PUEDE DEFENDERSE DE TODOS LOS PROCESOS PATOLOGICOS INTRAORGANICOS, YA HACIENDO LOS TEJIDOS REFRACTARIOS, AL DESARROLLO DE LOS PARASITOS, YA MODIFICANDO LA SANGRE EN LA CUAL SE HAYAN PRODUCIDO AUTO-INTOXICACIONES.

URBERUAGA DE UBILLA.—Marquena (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse memoria y gúfas.—SE REMITEN GRATIS.

Papel de Fumar Gallito y Belmonte.—Depósito, Pasaje Monistrol, 3.

AZULEJOS—VALLDECABRES. TEJAS PLANAS.—CALLE DE FELIX PIZCUETA, NUMERO 22.—TELEFONO 766.

Las señoras de los pueblos pedirán en los comercios donde compran el Jabón «Rosas del Lago». Fabricantes, Paegé y Compañía. Valencia.

Único dentífrico higiénico «Licor del Polo», confirmando sus 44 años de vida y sus ventas de más de 2.000 frascos diarios.

En la tómbola de la Asociación de Obreros en General fué sorteado el regalo del Ayuntamiento, siendo agraciado el número 1.627.

El poseedor de dicho número puede pasar á recoger el regalo por la casa social, Horno del Hospital, núm. 2.

El jurado para conceder premios á los mejores castillos de la Feria, los ha adjudicado: el primero al de la noche del 28 de Julio, del pirótecnico D. Manuel Martínez (de Benimámet), y el segundo al de la noche del 26, del pirótecnico D. Juan Hernández (de Alcácer).

Se han concedido 240 pesetas para material científico á esta Escuela Normal.

En la Caja de la Diputación se han recaudado ayer las siguientes cantidades por contingente: Del Ayuntamiento de Sagunto, 2.000 pesetas; Monserrat, 500, y Chelva, 500.

## Trinquete de Pelayo

PARA HOY.—A las 5,30, gran partido á rebote coetáneo. A 60 tantos. Desfiló. Juego libre. Lloquet de Burjact y Salvaorico, contra Kuller y Zañera. Precio, 15 céntimos.

## Vichy Catalán

Aguas minero-medicinales naturales. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones del ESTOMAGO, HIGADO, BAZO. No fiarse de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias. Precio, 075 pesetas/botella. De venta en farmacias y droguerías. Depósito en Valencia, RAMON CASANOVA BOIX, calle de Pl y Margall (antes Ruzafa), 72.—Teléfono 775.

## MOVIMIENTO OBRERO

Se convoca á todas las directivas adheridas al Comité á una Asamblea que se celebrará el domingo, á las diez de la mañana, para tratar asuntos de mucha importancia. Se encarece la puntual asistencia.

Se convoca á todos los delegados y suplentes á una reunión que se celebrará el lunes, á las nueve de la noche, para tratar asuntos de mucha importancia.—El secretario, Mariano Belloch.

## Tribunales

El día en la Audiencia. En la Audiencia se vieron ayer dos causas incoadas por el Juzgado de Carlet, contra Francisco Añón Loheno, sobre estaña, y por el del distrito del Mar, contra Antonio Salcedo Nicolás, por hurto.

Actuaron en defensa de los acusados D. Emilio Borso y D. Carmelo Viñals.

## Teatros

Cine Moderno. Tenemos muy buenas noticias de la película «A tiro de alas» que estrena hoy este salón, pues es un asunto de detectives de los más atrevidos y originales.

Con está se exhibirá la revista Pathé, Cabalgata de la Feria y otras novedades.

Como final, se regalará mediante sorteo, entre los espectadores, la caricatura de Belmonte que ha figurado durante esta feria en el balcón de este salón.

## SERRANO.

Hoy se estrenará en este teatro una hermosa comedia en tres actos gran éxito en el teatro Quintero de Madrid, titulada, «Un aviso telefónico». Auguramos una buena entrada.

En la próxima semana se celebrará el beneficio del primer actor Paco Comes.

## Sucesos

Fallecimiento. Antonio Matalí Camino, de 30 años, obrero de la Junta del Puerto, que hace tres ó cuatro días fué víctima de un accidente del trabajo, falleció ayer en el Hospital, verificándose por la tarde el entierro, al que asistieron muchos de los que fueron sus compañeros.

Manuel Ventura Ferrer, de 40 años, alguacil del juzgado del distrito de Serranos, que estaba ayer de guardia, falleció ayer tarde repentinamente.

A veranear. Ayer recalaron hacia el camino de Mislata y se alojaron en el Victoria-Modelo, balneario de moda, tres rezagados pertenecientes al noble cuerpo de «palanqueros» y «carreteristas», que se acogieron á la benevolencia policíaca.

Desgracia. Anoche de 8 á 8,30 regresaban en el tren

HOY (-) - ¡Viernes Popular! - EXTRAORDINARIO - PROGRAMA - Estreno de la colorada película de «detectivismo» - A TIRO DE ALAS - Las más atrevidas escenas. El más emocionante asunto. Las más originales aventuras. REGALO, mediante sorteo entre los espectadores, de la Caricatura de Belmonte - Precios de costumbre.

Nájera, dentista - Rarcas, 11, principal

ESPECTACULOS - TEATRO DE RUZAFÁ - Sesión continua de cine desde las 8:30 de la tarde hasta las 12:30 de la noche. TEATRO SERRANO.—A las 9:45, Un aviso telefónico.

# LA GUERRA EUROPEA

## Formidable derrota de los alemanes en Nancy.—Victoria de los belgas en Lieja.—20.000 cosacos en Alemania.—Varios buques apresados y ciudades bombardeadas.—Los alemanes ocupan Lieja.

### El conflicto en España

#### Obreros emigrados hambrientos.

Barcelona.—Sigue preocupando las caravanas de obreros españoles que regresan de Francia. Los alrededores de las estaciones parecen aduana.

Los jornaleros duermen sobre los petates formando grupos que dificultan el paso. De cinco mil obreros llegados ayer quedan dos mil que no pueden marchar por falta de recursos.

Salí de Port-Bou un tren con 46 vagones de viajeros.

Los hoteles se hallan abarrotados. El Gobierno ha ofrecido recursos para reparar á los obreros pobres.

También se habilitan albergues para alojarlos.

La compañía de Ferrocarriles Madrid-Zaragoza y Alicante ha ofrecido toda clase de facilidades incluso la de aumentar el número de trenes.

Han sido libertados los detenidos ayer por viajar sin billete.

Se hacen gestiones para que las compañías navieras aumenten los barcos en todo el litoral. El problema de las subsistencias presenta buen aspecto.

Algunos artículos que habían encarecido han vuelto á sus precios ordinarios excepto el carbón vegetal y los huevos.

Se ha prohibido que los periódicos den cuenta en las pizarras del conflicto. Ha mejorado extraordinariamente la situación financiera y por lo tanto, están sumamente tranquilos los pequeños capitalistas.

Los bancos esperan con tranquilidad, habiéndose presentado más de 40.000 letras á descuento para las poblaciones españolas.

El Banco de España ha recibido doce millones de pesetas.

### Las subsistencias

Palma.—Crece el pánico por el encarecimiento de las subsistencias.

Hay numerosos obreros parados. Reunión de todas las fuerzas vivas acordando pedir al Gobierno la construcción de una carretera en Puerto Senz con objeto de emplear á los obreros.

Un vapor extranjero intentó cargar harinas. El pueblo se amotinó presentándose en el muelle intentando pedir el embarque.

Acudieron las autoridades impidiéndolo, siendo aclamadísimas.

En Cuevas, amenaza grandemente la paralización del conflicto.

En Sierra Almagra por falta de carbón quedaron sin trabajo millones de obreros.

Badajoz.—Comienza á sentirse el conflicto, habiendo encarecido el carbón.

Algunas fábricas están próximas á cerrarse por falta de combustible.

Las Palmas.—Las casas de carbones han rescindido las contrataciones de suministrar carbón á los valores detenidos.

Añales de obreros del muelle y otras partes han quedado sin trabajo.

Nuevas manifestaciones de los ministros.

Ugarte dijo que espondrá los datos para organizar los trabajos en toda España para conjurar la crisis obrera que se avecina.

El gobernador de Huelva ha comunicado que la situación de los obreros de aquella provincia es sumamente apurada y que la compañía minera de Tharsis vease obligada á cesar los trabajos quedando en paro forzoso 20.000 obreros.

### Dicen los ministros.

Sánchez Guerra nos ha manifestado que nada nuevo había recibido referente al conflicto internacional.

Le visitó el director de las minas de Riotinto y hablaron extensamente de los medios de evitar que se paralicen los trabajos.

Nos dijo que el Banco había adoptado medidas para facilitar dinero á los comerciantes solventes y auxiliar á los industriales, á fin de que no se cierren las fábricas.

El problema de la reparación preocupó al Gobierno.

De Portbou telegrafan que allí hay 1.500 españoles que carecen de recursos y que desean marchar á sus respectivas regiones.

El ministro de la Guerra manifestó á los periodistas que creía falsa la noticia del fusilamiento de 100 diputados socialistas en Berlín.

El señor marqués de Lema manifestó que las noticias que tenía del conflicto no eran favorables á los alemanes.

«Admiro que, aunque se manifiesta simpatía hacia Suecia guarda neutralidad.»

«Hay telegrafos que tropiegan y no oculta su posesión.»

«Señala á las autoridades de nuestras costas del golfo de Guinea, comunicándoles la situación de Europa, y ordenando al gobernador general, que se hallaba desempeñando una comisión del servicio, que se posesione del cargo.»

Ha confirmado la noticia de la interrupción

del cable alemán, ignorando si ha sufrido avería ó lo han cortado los ingleses.

Mañana enviará á España un barco á Marsella y pasado mañana otro á Cete para recoger á los españoles que regresan á la patria.

### Después del Consejo.

El Consejo duró dos horas.

Manifiestó que se había aprobado la distribución mensual de fondos.

Lema dió cuenta de los telegramas oficiales que se habían recibido.

El Consejo acordó publicar las declaraciones de neutralidad de España respecto á todas las naciones beligerantes.

Se acordó emprender por administración los caminos vecinales, las carreteras, ferrocarriles secundarios y demás obras públicas e hidráulicas con objeto de colocar á los obreros que por las circunstancias actuales han quedado sin trabajo.

Este crédito también será para expatriar á los extranjeros que vienen á España principalmente á Barcelona y cuyos antecedentes se desconocen.

Ugarte dijo que procurará la rebaja de tarifas de transporte de cereales y carbones y que estudiará los medios, para que los pósitos que tienen fondos faciliten recursos para la siembra en los terrenos que están en barbecho, y de esta manera estimular y facilitar la mayor cosecha para el año próximo.

Se nombró una ponencia de los ministros á quienes corresponden estos asuntos para que utilicen los detalles y pongan en práctica este acuerdo.

Respecto á las peticiones de Valencia y Canarias de que no prohiba el Gobierno la exportación de arroz y patatas se acordó contestar que al precio corriente el ministerio de la Guerra adquirirá esos artículos para África y la plaza de Ceuta.

### La frontera francesa cerrada.

San Sebastián.—Agrávase el conflicto de la repatriación de españoles de Francia.

Hoy estaba lleno el Asilo de Caridad; pero como ha llegado de Hendaya un tren con 400 españoles, ha sido evacuado el asilo, enviándose á los obreros en el tren mixto á los pueblos de su respectiva naturaleza.

Como la Compañía del Norte no ha contestado á la petición de la tarifa especial, un diputado ha pagado los billetes á los precios ordinarios.

Ha sido cerrada nuevamente la frontera francesa.

### Los billetes de 25 pesetas.

El Consejo del Banco de España se ha reunido esta tarde acordando poner en circulación los billetes de 25 y 50 pesetas para dar facilidades generales pues hace tiempo teníamos órdenes de restringir la entrega de billetes pequeños.

Barcelona.—El ayuntamiento ha votado una importante cantidad para socorrer á los obreros españoles que regresan del extranjero.

En varias iglesias han comenzado rogativas para implorar del «cristianismo» la pronta y favorable solución de la guerra europea.

Una señora de la aristocracia alemana se ha comprometido á mantener particularmente á mil compatriotas llegados de diversos puntos de España para embarcar con rumbo á Alemania.

Ella misma les sirve la comida.

Castellón, 6, 4 tarde.

La subida de artículos. El gremio de panaderos de esta ciudad ha

participado á las autoridades el acuerdo tomado subiendo el pan en cinco céntimos cada peseta de 1.500 gramos.

También los almacenistas de carbón mineral, han aumentado en un 50 por 100 su precio.

Comisiones de Nules y Villavieja, pertenecientes á los gremios de panaderos, han visitado al gobernador para manifestarle que se veían precisados á subir el precio del pan en cuatro céntimos los 1.500 gramos, dada la escasez de harina y lo elevado del precio á que se cotiza aquí.

Las noticias del conflicto internacional continúan causando sensación.

Castellón, 10,45 noche.

### Llegada de obreros.

En el correo de Barcelona llegaron muchos trabajadores procedentes del Mediodía de Francia.

Por carecer de dinero, no pudieron continuar el viaje.

La mayoría son valencianos y alicantinos. Una comisión se entrevistó con el gobernador manifestándole que padecieron mucha hambre.

En la Asociación de Caridad se les dió de comer.

Se ha gestionado para que continúen el camino por ferrocarril.

### YANEZ. Conferencia comentada.

Algeciras.—El gobernador militar de Gibraltar ha conferenciado con el gobernador de esta plaza, confiriendo ha sido extensa, guardando un gran secreto acerca de lo tratado.

El gobernador de Gibraltar ha ordenado que á una de la madrugada se cierren todos los establecimientos.

Obreros repatriados.

Sánchez Guerra ha enviado una circular á los gobernadores para que atiendan á los obreros repatriados procedentes del extranjero que van sin recursos.

Notas de las potencias Alemania é Italia.

Roma.—Se asegura que Víctor Manuel ha recibido un despacho del kaiser relacionado con la actitud de Italia ante la conflagración europea.

Nuevo ministro

Londres.—Se ha encargado de la cartera de guerra el general Kitchener.

No es cisno.

París.—No es oficial la declaración de guerra de Austria á Francia.

Embajador que se marcha.

Telegrafía nuestro ministro representante en Bélgica que el embajador de Alemania ha marchado á su país, encargando á nuestro representante de los asuntos de la embajada.

Noticias de Copenhague.

Llegó la zarina. Muchos rusos fueron maltratados por el pueblo y decidieron volver á su país, realizando el viaje por Suecia.

Oferta original.

Dicen de Múnich que el abogado Nombro ha ofrecido 5.000 libras esterlinas á los combatientes que logren apoderarse de una bandera enemiga.

Alemania declara la guerra á Italia?

París.—Insistese en que Alemania ha pedido explicaciones á Italia por su actitud neutral. Parece posible que Alemania declare la guerra á Italia.

El embajador de Rusia en Berlín.—La madre del zar.—6.000 rusos.—Lo que dice nuestro embajador.

El embajador de Rusia en Berlín ha salido de Makenburgo para Copenhague después de tomar dos rumbos distintos.

Guinea y Río de Oro.—Suecia y Noruega y Dinamarca.

El ministro de Estado, Lema, ha comunicado á nuestras posesiones de la Guinea y Río de Oro el estado de guerra entre Francia y Alemania, como asimismo la neutralidad que deben observar los españoles.

Noticias recibidas en el ministerio de Estado.

San Sebastián.—En el ministerio de Estado se han recibido las siguientes noticias: El embajador de Inglaterra comunica que se han cerrado todos los puertos de aquella nación.

¿A estas horas!

Dicen de La Haya que Alemania ha prometido respetar la neutralidad de los Países Bajos.

Combates navales

Barco á pique por poner minas.—Cuatro vapores detenidos.—Cable cortado.—Escuadras inglesa y alemana.—Radiograma ineficaz.

Un despacho oficial de Londres dice que el contratorpedero «Anphion» ha echado á pique la compañía Hamburguesa, que se dedicaba á poner minas submarinas.

Combates navales

Barco á pique por poner minas.—Cuatro vapores detenidos.—Cable cortado.—Escuadras inglesa y alemana.—Radiograma ineficaz.

Un despacho oficial de Londres dice que el contratorpedero «Anphion» ha echado á pique la compañía Hamburguesa, que se dedicaba á poner minas submarinas.

La Comercial Cable Company acaba de buque que su cable y el cable transatlántico por los buques ingleses.

Gran batalla en el golfo de León

San Sebastián.—Informes recibidos de Marsella dicen que en el golfo de León el acorazado francés «Victor Hugo», que vigilaba la cos-

Tenerife.—El gobierno alemán envió un radiograma á un crucero alemán, ordenándole de tener al vapor francés «Formosa», fundado en dicho puerto que se disponía á zarpar con rumbo á Dakar.

Combate entre las escuadras francesa y alemana

El cónsul español en Gibraltar comunica que tres barcos alemanes que llevaban cargamento general, fueron apresados por los buques ingleses que vigilan el estrecho.

Dos cruceros alemanes á pique

Comunican de Orán que á 20 millas al Oeste de dicha plaza se ha librado un combate entre la escuadra francesa y tres cruceros alemanes.

Los españoles de Cete y Marsella.

Mañana será enviado un barco español á Cete y Marsella, donde hay numerosos españoles, para repatriarlos.

Las escuadras inglesa y alemana en China.

Pekín.—La escuadra alemana se concentra en Tsing-Tao aprovisionándose. Las tropas coloniales alemanas se dirigen hacia este puerto.

Crucero austriaco.

Shanghai.—El crucero austriaco «Kronprinzessin-Elisabeth» se ha agregado á la escuadra alemana en Tsing-Tan.

Buque á pique.

Rotterdam.—Un acorazado inglés echó á pique á un crucero alemán.

Movimiento de buques

Nuestro cónsul en Gibraltar telegrafía que la escuadra inglesa ha apresado tres barcos alemanes, con cargamento.

Intentos fracasados.

Orán.—Uno de los cruceros alemanes que ha tomado parte en el combate naval se cree que es el que bombardeó el puerto argelino de Bona.

El «Isla de Panay» y el «Infanta Isabel».

R. Cádiz.—Fondó el «Isla de Panay» procedente de Barcelona y Alicante.

Los alemanes entran en Lieja

Bruselas.—Después de esfuerzos desesperados los alemanes han entrado en Lieja.

Francés y alemanes.

París.—En Vouy-Ceji, una patrulla de dragones alemanes ha sostenido un pequeño combate con una sección de caballería francesa.

Más del combate de Nancy

Las noticias que se reciben á última hora por diferentes conductos, parecen confirmar la gran batalla librada entre franceses y alemanes en los alrededores de Nancy.

Los rusos saquean la embajada alemana

San Petersburgo.—Continúan las manifestaciones de simpatía hacia Francia é Inglaterra.

Noticias belgas

Bruselas.—Se cree que vendrá á Bélgica un cuerpo expedicionario del ejército inglés.

Propósitos alemanes.

París.—Los alemanes pretenden invadir Francia por Namur, Champaña y Aynaut.

Noticias belgas

Bruselas.—Se cree que vendrá á Bélgica un cuerpo expedicionario del ejército inglés.

La movilización rusa.

París.—La movilización rusa continúa con perfecta regularidad.

ta, se encontró con dos cruceros alemanes de menor tonelaje.

Más buques capturados.

En aguas de Guernesey un cañonero francés ha capturado á un paquebot alemán.

Los rusos han capturado varios navíos mercantes en el mar Negro.

La escuadra inglesa ha echado á pique siete buques alemanes

Gibraltar.—En todas partes circulan noticias estupendas incluso que la escuadra inglesa ha echado á pique siete buques alemanes.

Buque italiano inspeccionado.

Alicante.—Fondó el buque italiano «Lille» cargado de carbón para la compañía de ferrocarriles del Mediodía.

Combates terrestres

Propalando noticias falsas.

París.—Elementos pagados por Alemania no cesan de recorrer la Alsacia y la Lorena propalando entre los amigos de Francia noticias falsas.

Gran duque prisionero

San Petersburgo.—Los alemanes han hecho prisionero de guerra al gran duque Constantino de Rusia en el momento en que tomaba el tren en Kilürren.

Austriacos y serbios en Belgrado.

Nisch.—Los austriacos han reanudado el bombardeo de Belgrado, donde no hay casi habitantes y cuya población han tenido que abandonar después de haber salido de ella los serbios.

La invasión cosaca.

Petersburgo.—Una legión de cosacos de caballería ha invadido la Prusia oriental, por el ducado de Posen.

Los alemanes entran en Lieja

Bruselas.—Después de esfuerzos desesperados los alemanes han entrado en Lieja.

Francés y alemanes.

París.—En Vouy-Ceji, una patrulla de dragones alemanes ha sostenido un pequeño combate con una sección de caballería francesa.

Más del combate de Nancy

Las noticias que se reciben á última hora por diferentes conductos, parecen confirmar la gran batalla librada entre franceses y alemanes en los alrededores de Nancy.

Los rusos saquean la embajada alemana

San Petersburgo.—Continúan las manifestaciones de simpatía hacia Francia é Inglaterra.

Noticias belgas

Bruselas.—Se cree que vendrá á Bélgica un cuerpo expedicionario del ejército inglés.

Propósitos alemanes.

París.—Los alemanes pretenden invadir Francia por Namur, Champaña y Aynaut.

Noticias belgas

Bruselas.—Se cree que vendrá á Bélgica un cuerpo expedicionario del ejército inglés.

La movilización rusa.

París.—La movilización rusa continúa con perfecta regularidad.

Combates navales

Barco á pique por poner minas.—Cuatro vapores detenidos.—Cable cortado.—Escuadras inglesa y alemana.—Radiograma ineficaz.

Gran batalla en el golfo de León

San Sebastián.—Informes recibidos de Marsella dicen que en el golfo de León el acorazado francés «Victor Hugo», que vigilaba la cos-

La batalla de Nancy

Gran triunfo de los franceses

35.000 bajas alemanas y 12.000 francesas.

San Sebastián.—De Bayona han llegado sensacionales noticias acerca de un terrible encuentro entre alemanes y franceses.

Desde muy temprano advirtiéndose ciertos movimientos de las fuerzas beligerantes en la frontera del Este.

Parece que los alemanes querían penetrar en territorio francés por distintas partes á un mismo tiempo.

Mientras un cuerpo de ejército operaba en territorio belga para romper por Lieja, otros amenazaban la línea divisoria del Este por distintos puntos llamando así la atención de los franceses que no podían advertir el sitio por donde avanzaría el grueso del enemigo.

En las cercanías de Metz y Estrasburgo fueron divisadas grandes masas de caballería alemana que, al parecer, preparaban un avance vigoroso hacia las posiciones francesas.

Pero como éstos tienen en Chalons posiciones formidables, se contentaron con reforzar sus filas convenientemente sin debilitar las demás posiciones.

El Estado Mayor francés tuvo singular acierto en sus medidas, pues mientras Joffre movilizaba las fuerzas que debían oponerse al avance por los puntos amenazados, irrumpían los alemanes por territorio de Nancy avanzando en masas enormes resueltas á sorprender y aplastar á los enemigos.

Se trabó terrible batalla que comenzó al mismo tiempo en diversos puntos de la línea francesa.

Los alemanes intentaron rebasarla y aglomeraron en su ala izquierda masas formidables de infantería y artillería.

De esta suerte atacaron resueltamente el centro para romperlo y desbaratarlo.

Los franceses, prevenidos en todas partes, robustecieron su ala amenazada, poniendo numerosísima artillería que causó enormes bajas desde los primeros momentos, pues los alemanes atacaban en masa y vigorosamente.

Los franceses barriaron con certeros disparos frente á Nancy y desde el centro de la posición que los alemanes querían romper á todo trance.

La artillería fué realmente espantosa.

La artillería francesa, colocada en excelentes posiciones, hacía un fuego verdaderamente infernal.

Muchas baterías alemanas, alcanzadas por los proyectiles enemigos, quedaban destruidas y otras cambiaban frecuentemente de posición bajo el fuego de las francesas que, emplazadas de nuevo en lugares distintos, rectificaban su tiro y volvían á hacer admirables blancos.

Los alemanes, empujados por los jefes, avanzaban á pesar del inmenso daño que sufrían y batíanse furiosamente contra los franceses que respondían con el mismo empuje.

Por un contraataque de éstos en el centro, ejecutado con irresistible vigor, hizo retroceder á los alemanes que eran perseguidos á muerte por la infantería al par que las baterías de campaña vomitaban un huracán de hierro.

Entonces, debilitado el centro de los alemanes, retrocedieron hacia su ala izquierda que no había conseguido avanzar una sola pulgada.

Y como el ala izquierda francesa iniciaba á su vez un avance sobre la derecha de los prusianos, el ejército alemán entorpecido, amenazado de sufrir un desastre, pasóse en retirada.

Las últimas noticias recibidas de Bayona, entre las que hay un telegrama oficial de Nancy, fijado al público por el ayuntamiento, dicen que de esta formidable batalla han salido los alemanes completamente derrotados perdiendo 35.000 hombres.

La victoria les ha costado á los franceses la pérdida de 12.000 hombres.

Esta enorme diferencia de bajas se explica si se tiene en cuenta que los franceses ocupaban excelentes posiciones, mientras que los alemanes luchaban á pecho descubierto.

Cómo entraron los alemanes en Francia

Los alemanes entraron en Francia el día dos por siete sitios distintos.

Una columna, desde Luxemburgo, pasó por el Sur de Longwy, se internó cuatro kilómetros de la frontera y fué rechazado.

Una campaña de ciclistas atacó en Montreux-Vieux un puesto fortísimo ocupado por unos 20 aduaneros.

Hubo fuego de fusilería, del que resultaron heridos de ambos bandos y los alemanes volvieron, según se cree, á su territorio.

Un escuadrón de caballería se internó por cerca de Delle sin hallar obstáculos.

En Suarce, á tres kilómetros de Petit-Croix, un escuadrón de caballería llegó cuando el alcalde hacía la requisita de caballos.

Hizo prisioneros á quienes condujeron á los animales y ton unos y otros repasó la frontera.

Dos oficiales llegaron á Joncierey, á diez kilómetros de la frontera.

Uno de ellos mató de un tiro al comandante del puesto francés y los del puesto mataron á los dos oficiales.

En la región de los Vosgos presentáronse nutridas fuerzas de caballería é infantería y trabaron combate con los franceses que ignoraban la declaración de guerra.

Los alemanes se internaron en Francia.

Gran derrota de los austriacos

Situación comprometida.—Los serbios hacia Budapest.

Nisch.—Oficialmente se ha confirmado que han sido rechazados en absoluto, renunciando toda la línea y obligados á reparar el Danubio, el Sava y el Drina.

Actualmente los serbios tienen su territorio á cubierto de toda invasión.

Los serbios, dueños del terreno, concediendo á expertos en el manejo de las armas, hacen la Bosnia, que al fin y á la postre quieren hacer suya.

También acumulan los serbios grandes contingentes sobre la línea del Danubio, propiamente invadir Hungría con un ejército de 200.000 hombres.

Este ejército operará combinado con varios cuerpos de ejército rusos, y en su virtud los serbios avanzarán resueltamente sobre Budapest teniendo también dicha capital como único objetivo.

Este avance formidable en el que tomarán parte 200.000 serbios y otros tantos soldados rusos, obligará á que Hungría se preocupe de rechazar esta invasión y quedando sujeta á acudir en auxilio de Alemania.

Esta tendrá que guerrear sola y mientras la situación de Austria será gravísima, cuando hoy es ya muy crítica, pues tienen que hacer frente á una doble invasión.

Los belgas derrotan á los alemanes.—8.000 bajas alemanas.

Bruselas.—El ejército belga, formando una columna importantísima, salió de operaciones para impedir el avance del ejército alemán.

Antes de la salida de las tropas al campo de batalla el rey de Bélgica les dirigió una proclama diciendo á su ejército:

«El mundo entero está maravillado de nuestra lealtad y viendo nuestra independencia amenazada, la nación se extremecce y salta furiosa á la frontera.»

El general Lemán, jefe de las fuerzas belgas que se hallan frente á Lieja, notifica que han sido rechazados todos los ataques de las tropas alemanas, sin necesidad de buscar abrigo en las fortalezas que rodean la ciudad.

Los belgas dieron una verdadera batalla á campo raso, demostrando un valor y una resistencia extraordinarios.

El ataque alemán fué rechazado en toda la línea y con mucha energía en la parte de territorio comprendido entre los ríos Vesdre y Mosa.

El contraataque de los belgas ha sido enorme y obtuvo un éxito completo.

El cuerpo alemán que formaba las tropas atacantes se ha retirado precipitadamente.

Parte del ejército alemán se refugió en su retirada á territorio holandés, donde los belgas han tenido que detenerse en su marcha picando la retirada alemana por impedirles la frontera holandesa el avance.

Los belgas han recogido 600 heridos de las líneas alemanas.

Bruselas.—Oficialmente se conocen más detalles de los últimos combates de Lieja.

Los alemanes han sufrido grandes pérdidas, pues la lucha ha sido encarnadísima.

Informes fidedignos dicen que las bajas alemanas ascienden á 8.000, y aunque hay quien afirma que los belgas se aproximan en el número de bajas, lo cierto es que los belgas han obligado á retirarse á los alemanes, les han obligado á buscar refugio en su retirada en Holanda y han cogido á los alemanes siete cañones.

Un tren especial condujo anoche 800 alemanes heridos en los mismos combates de Lieja.

Este fué durísimo y comenzó á las once y media de la mañana y desde el primer momento se pudo observar que los belgas repelen la embestida alemana tenacisimamente, embestida que se realizaba por la parte Nordeste de Lieja, sin que hasta última hora entraran en fuego las ametralladoras belgas.

Estos esperaron que los alemanes se aproximarán lo más cerca posible, y cuando esto ocurrió, los defensores de la plaza pusieron en acción las ametralladoras y causaron enormes bajas á los alemanes.

Los belgas esperan que esta misma noche se repita el ataque de los alemanes.

El gobierno belga ha facilitado una nota oficiosa diciendo que las tropas belgas han rechazado victoriosamente á los alemanes en las cercanías de Lieja.

Ha confirmado también que los alemanes que se aventuraron á pasar por entre los fuertes belgas fueron muertos.

Bilbao.—Por conducto oficial inglés se ha confirmado plenamente la derrota de un cuerpo de ejército alemán de 40.000 hombres que intentaron ocupar Lieja y acabaron por internarse huyendo en Holanda.

Más del combate de Nancy

Las noticias que se reciben á última hora por diferentes conductos, parecen confirmar la gran batalla librada entre franceses y alemanes en los alrededores de Nancy.

La batalla duró diez horas.

La artillería de ambos ejércitos jugó el principal papel, demostrándose la superioridad de la francesa sobre la alemana, debiéndose á esto el enorme triunfo de los franceses.

Estos resistieron impávidos las repetidas cargas de las escuadras alemanas.

Hubo carga á la bayoneta, que sembraron el campo de cadáveres.

La batalla terminó retirándose los alemanes perseguidos por la infantería y caballería francesa.

Es inexacto que se movieron 20.000 soldados. En los Bancos se utiliza la moneda monárquica que se había mandado retirar de la circulación.

Ha sido prohibida la manifestación socialista contra la guerra, habiendo practicado la policía varias detenciones.

Los Estados Unidos.

Se confirma oficialmente que el presidente Wilson ha ofrecido sus buenos oficios á todas las potencias europeas complicadas en el conflicto para que lleguen á la paz.

Terrible hecatombe

Los últimos telegramas de Lieja dicen que continúa un formidable combate.

La artillería alemana ha reducido dos fuertes.

La ciudad se defendía enérgicamente.

Los alemanes entraron definitivamente y cometieron enormes destrozos.

Un cuerpo alemán reforzado con caballería atravesaba la región en donde los belgas habían preparado las minas.

Estas estallaron y destruyeron batallones enteros alemanes.

En el campo de batalla fueron recogidos 1.200 heridos alemanes.

Ultimas noticias

Buque austriaco perseguido.

Roma.—Dicen de Brindisi que al buque austro-húngaro «Taurus» se le abrió una importante vía de agua teniendo que refugiarse en aquel puerto porque le perseguían dos torpederos ingleses.

Valores franceses.

París.—Se ha cotizado al 3 por 100 francés contado, á 75 francos.

Alemanes en capilla.—Medida humanitaria.

San Sebastián.—Viajeros llegados de Bayona aseguran que mañana serán fusilados los dos alemanes sorprendidos en un automóvil que conducía bombas, según les comunicó ayer.

El paso de la frontera.

San Sebastián.—Se ha dispuesto que el paso de la frontera se haga diariamente desde las seis de la mañana hasta las seis de la tarde llevando pases especiales del cónsul.

Inglaterra aumenta su ejército.

Londres.—Mañana se presentará á la Cámara de los Comunes un proyecto de ley aumentando el ejército inglés con medio millón de soldados.

Millares de obreros vuelven á España.

Irún.—Llegaron millares de obreros españoles procedentes de Francia.

Un duque voluntario.

Algeciras.—El duque de Insa marchó á alistarse voluntario á Francia.

El «Alcántara».

Melilla.—Fondó el remodelador «Norte Africano» procedente de Orán.

Refiere que llegaron á Orán, saliendo del anquecero un remodelador armado de cañón, avísándonos que los buques no podían acercarse desde una distancia de más de tres millas de las costas argelinas.

«Lo propio le ocurrió al vapor «Francolí».

Anadió que los buques españoles podrían entrar á los puertos franceses, pero que no podrían luego salir hasta nueva orden.

En el puerto de Orán hay fondeados varios cruceros franceses y otros se hallan en alta mar con los fuegos apagados.

Toda la ensenada de Orán está iluminada por siete reflectores.

En las costas de África

Los tripulantes del vapor «Ramonita» han llegado procedentes de Nemours.

Dicen que todos Los faros y las luces de la población están apagados.

Pidieron entrada y negóseles, haciéndoles una descarga desde unos botes que creen debían venir de la plaza, sin lograr hacerle blanco.

El «Ramonita», en vista de ello vino rápidamente á Melilla.

El vapor español «Francolí» llegó cerca de Orán.

La mayoría vienen en pésima situación. Visitaron al gobernador para solicitarle...

Seis alemanes muertos. Lieja.—Seis oficiales alemanes, disfrazados de ingleses, entraron a las cuatro de la madrugada...

No más canas! Su autor devuelve el dinero si no da buen resultado. Tintura instantánea...

Virginidad. Estado de la mujer núbil que no ha conocido varón. Símbolo que la prueba...

Depravaciones SEXUAL. Preciosa edición para los que usan o abusan de la relación genital...

Ama de leche. Se desea para criar en casa de los padres. Esón: calle Pie de la Cruz, 15.

Servicio regular de vapores. PARA LONDRES. El vapor Karin cargará el día 8 de Agosto.

Para GLASGOW. El vapor Gartshore cargará el día 8 de Agosto.

Para BRISTOL y CARDIFF. El vapor Gyuriam cargará el día 8 de Agosto.

Para NEWCASTLE. El vapor Norma cargará el día 8 de Agosto.

Para HAMBURGO. El vapor Karin cargará el día 8 de Agosto.

Para AMBERES. El vapor Brabant cargará el día 8 de Agosto.

Para AMSTERDAM y ROTTERDAM. El vapor Helena cargará el día 15 de Agosto.

Consignatarios RIES Y COMPAÑIA. Colón, 72.

Vapores de A. Ferrer Peset hermanos. DE VALENCIA con itinerario fijo entre VALENCIA Y CETTE.

Fábrica de artículos para viaje. Maletas, baúles, constructores, maderas cruzadas...

Venta de una casa en Buñol. En el mejor punto, calle de Pi y Margall...

Pintor. de telas de abanico para figura, ha coo falta un chico. Razón: Pilar, 12, 1.

Pérdida. de una perilla foxterrier, blanca, con manchas negras...

Barberos. Se desea un ayudante para seguir en «La Especial», San Vicente, 201...

CALVOS. Los que padezcals de calvicie ó lunares. El autor de la «Maravilla del Campo»...

PARTOS.—EMBARAZO. ANTONIA CHIRIVELLA. (Tosóloga con Real título). Consultas sobre enfermedades del embarazo...

LUIS FARINETTI. BELLOS DE CAJONH, GRABADOS, ROTULOS DE ESMATLE. Calle de la Paz, 16 VALENCIA

Balneario de la Fuente del Hortelano. BUÑOL. Aguas minero medicinales, sin rival. Las más ricas en bicarbonatos...

ESTÓMAGO ARTIFICIAL. No dudéis un instante que el ESTÓMAGO ARTIFICIAL para las enfermedades del estómago NO TIENE RIVAL.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañia. Hijos de Nogués. Calle Sorní, 2, enf. y en el Grao, Muelle Poniente.

Lea usted «MUNDO GRÁFICO». Información gráfica de los asuntos de mayor actualidad. Precio: 20 céntos.

BILLARES. Se venden tres usados, sistema moderno. Se venden varias puertas, rejillas y ventanas procedentes de derribo...

Elixir de Guayacol del Dr. Torrens. Primer preparado de Guayacol en forma de elixir. MEDICAMENTO HEROICO PARA LA CURACION DE LA TISIS PULMONAR.

GUIA COMERCIAL DE VALENCIA. Abogados, Arcas para caudales, De los E. Unidos, autoito Camoin, Escocesa, Editores, Máquinas de coser, Peluqueros, F. Sempere y Comp., F. S. Colección de libros populares...